

Aufgrund des Antrages der SPD Fraktion vom 16.09.2013 auf Einrichtung einer Stelle einer/s ehrenamtlichen Beauftragten für Menschen mit Behinderungen und des am 08.09.2015 gefassten Beschlusses des Ausschusses für Generationen, Integration und Soziales öffentlich zu einer Veranstaltung mit dem Ziel der Bildung einer Arbeitsgruppe Inklusion einzuladen, fand am 17.11.2016 das erste Treffen dieser Arbeitsgruppe statt.

Die Sprecherin, Frau Melanie Olbrich, wird über die Bildung und Organisation der Arbeitsgruppe Inklusion, sowie deren Themen und Projekte berichten.

Rheinbach, den 29.05.2017

gez.
Susanne Pauk
Fachbereichsleiterin

gez.
Barbara Steinfartz
Fachgebietsleiterin